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! ! ! !根据国家体育总局体彩中心公
布的赛程，今天共有 !"场足球“竞
彩”场次。以下为张路、贺炜、徐阳三
位足彩专家对其中 # 场比赛的推
荐。

张路
锡耶纳 !" 那不勒斯

（编号：周六 ""$ 销售至今天
%&时 '(分）

推荐! 锡耶纳获胜或双方打平
（)或 &）

博洛尼亚 !" 帕尔马

（编号：周六 "&" 销售至今天
%&时 '(分）

推荐! 博洛尼亚获胜或双方打
平（)或 &）

罗马 !" #$米兰

（编号：周六 "'$ 销售至明晨 )

时 **分）
推荐! 罗马获胜或 +,米兰获

胜（)或 "）

贺炜
托特纳姆 !" 斯托克城

（编号 周六 "&# 销售至今天
%%时 '(分）

推荐!托特纳姆获胜（)）
利物浦 !" 富勒姆

（编号：周六 "*! 销售至明晨 &

时 %(分）
推荐! 利物浦获胜或双方打平

（)或 &）

徐阳
曼城 !" 雷丁

（编号：周六 "&* 销售至今天
%%时 '(分）

推荐!曼城获胜（)）
纽卡斯尔 !" 女王公园巡游者

（编号：周六 "&' 销售至今天
%%时 '(分）

推荐! 纽卡斯尔获胜或双方打
平（)或 &）

! ! ! !上视五星体育频道今天 %&

时 '(分将转播英超维甘与阿森

纳比赛实况"%)时将转播曼城与

雷丁比赛实况"明晨 *时 )+分将

转播利物浦与富勒姆比赛实况#

央视五套今天 %%时将转播

意甲桑普多利亚与拉齐奥比赛实

况"明晨 )时 '(分将转播罗马与

#,米兰比赛实况"-. 时将转播

,/#山西与新疆比赛实况#

! ! ! !新赛季的申花，人员进进
出出，徐亮似乎成了唯一的“兴
奋点”。)&岁的年纪转会新东
家，上海将是徐亮效力的第四
座城市，看似漂泊的浪子其实
有颗安定的心，“几次转会往往
都是迫不得已，其实我不太喜
欢‘动’。”

记者$下称%问&'!在申花

训练一周! 与以往最大的不同

是什么"

徐亮(下称%答)'!基地的设
施和球队的氛围都不错，特别是
俱乐部的管理。就说洗衣服吧，
每个球队都有，但在申花，上午
训练完的脏衣服，往宿舍门口一
放，下午训练开始前就能洗干净
给你，这些细节能让人感觉到俱
乐部的规范和专业。

问!生活方面呢!又辗转来

到一座城市!会有不适应吗"

答! 来的一路上确实费了
不少劲，车子买了 '年，还从没
开过这么长的路呢！不过走南
闯北这么多年，上海又是大城
市，不会有什么不适应；这两天
刚刚在基地对面租了房，天气
再暖和点就会把家里人接过
来，正式在上海安家。

问! 你已经呆过 !家俱乐

部了!会不会感觉不太安定"

答! 其实我是一个喜欢安
定的人，几次转会都是迫不得
已。从辽宁转会广州，是因为留
洋问题和俱乐部闹了不愉快，失
去了信任；在广州，因为对沈指
导的感情，即使球队降级了，我
也没想走，但之后管理层希望我
走，换点转会费维系俱乐部；在
北京，也是因为合同到期，自己
想想这么多年也该为自己打算

打算了，结果就来了上海。
问!国安和申花很有渊源!

来申花前考虑过这些吗"

答! 两家俱乐部其实没有
外面说的所谓“水火不容”，申
花来北京谈转会，也都很顺利。
申花老板跟我谈了不少，对我
表示出了很大诚意，加上沈指
导也来了申花，他带过我 $年，
这种感情没得说的。总之所有
条件都让我很满意，接下来卖
力踢球，对得起合同就好。

问! 这些年给人感觉你是

一个性格挺直的人!和裁判#媒

体都闹过不开心"

答!跟裁判，那场比赛是黄
俊杰吹，我当时觉得判罚太过
分，事后也证实这是场假球，所
以可以证明我不是胡闹。至于
跟媒体，我感觉有人故意伤害
我，诋毁我的形象，那肯定不能
容忍。总之，我徐亮做事是有自
己道理的，不到万不得已，不会
这么去做，从小我就是这样的
性格。

问!职业生涯至今!有什么

遗憾吗"

答! 两大遗憾可能都没法
再实现了。一个是踢世界杯，一
个是留洋。特别是留洋，我总感
觉应该去欧洲俱乐部走走，感
受他们的职业，去了欧洲才算
真正的留洋，韩国、新加坡之类
的联赛，其实不能算。

问! 你的任意球是你的招

牌! 喜欢大家称呼你 $徐克汉

姆%吗"

答!哦，不。不太喜欢大家
这么叫我，我就是我，叫我徐亮
就好。

本报记者 许明

周末足球
“竞彩”推荐

欧洲诸强联赛战报

收视指南
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申花助教奚志康加盟东亚! ! ! !周四晚间，一串新的护照号码，
被传到老帅徐根宝手中。护照主人
的姓名，叫奚志康。
明年 &月，上海东亚将前往西

班牙巴塞罗那拉练，奚志康成了那
个临时增加的新成员。昨天下午，东
亚官方网站对外宣布，奚志康进入
东亚教练组，%"&)赛季辅助总教练
徐根宝工作。
实际上，自从东亚成功冲超后，

根宝考虑最多的问题之一，便是由
谁来带队。

%"多天前，奚志康率领的上海
明星队在广州举行的首届老甲 +

明星赛上，战胜强大的东道主广州
太阳神队夺冠，尽管那只是一次纯

玩票性质的比赛，但奚志康的执教
能力得到了一定体现，从而吸引了
根宝的注意。
从申花方面来说，随着沈祥福

的空降，担任中方教练组组长，使得
前任奚志康边缘化。何况，这个赛季
根宝曾爽快地把主力左后卫柏佳骏
支援申花，申花方面因此对放人也
不设障碍。用朱骏的话说“根宝要
人，我义无反顾”。种种因素促成了
'!岁的奚志康，继 %""%年之后再

次与根宝牵手合作。
行事一向低调沉稳的奚志康，

哪怕在东亚已经官方公布消息之
后，也不愿多说什么。“徐指导和我
谈了这个事，不过合同还没有签呢，
一步一步走程序吧。”

东亚冲超成功后的首个赛季，
徐根宝依然会是总教练，亲自总管
全局，而奚志康的角色是执行主教
练，可能分管场上指挥调度。

本报记者 关尹
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憋着一口气
申花寻契机

! ! ! !作为冯仁亮转会恒大的一
部分，李建滨被租借至申花。这
名曾经的国奥主力中后卫，去
年转会恒大时被寄予厚望，谁
知因伤病和状态，整整一年仅
代表恒大打过一场联赛。李建
滨心中憋着一口气，“来申花就
是为了打上主力，让大家看看
我真正的实力！”

记者(下称%问&'!"##$年

时你好像在上海七斗星呆过!

对上海熟悉吗"

李建滨(下称%答&'：那时
主要跟着七斗星冬训，这次才
算在上海落脚。才出过一次基
地，就是吴曦带着我去附近买
了点生活用品。幸好球队里还
有大雷、宋博轩照应，都是国奥
时候的队友，关系不错。

问!作为国奥的主力!你在

上海参加了那场和阿曼的奥运

会预选赛!还有印象吗"

答!印象还是挺深的，因为
一个球我们输了，之后没进伦
敦奥运会，那场球其实两个队
踢得都不好，我们也有压力，在
场上有点紧张，那个失球我有
一定责任。

问! 谈谈去年一年在恒大

吧!是什么原因没留下来"

答! 刚去恒大应该说有一
个适应的过程，挺不顺的，虽然
没有大伤病，但一直都有小伤
病在。里皮来了之后对我不太
了解，看了我几场预备队比赛，
因为伤病我表现得不好，后来
就没什么机会了。

问! 自己觉得踢球有什么

优缺点"

答! 优势可能就是我转身
速度不错，缺点就是身体对抗
不太行。

问! 算上申花你已经效力

过 %家俱乐部了! 加上国奥队

和国家队!哪段经历印象最深"

答!还是在成都那会儿吧。
一开始也是踢不上球，后来王
宝山教练来了球队，又正好有
人停赛，我被报上了 &$人名
单，连续几场表现不错，就有位
置了。去年在恒大其实跟成都
那会儿差不多，总感觉是缺少
那样一个机会。

问!跟着申花训练!和恒大

有什么不同"

答!稍微轻松了一点，不是
说身体上轻松，更多是心理上
的放松，在申花压力可以小一
点，身边也没有那么多的大牌，
相信也会发挥得更自如一点。

问!感觉你不擅言辞!平时

除了踢球会做些什么"

答! 我挺内向的，不爱说
话，不训练时就听听歌、打打单
机游戏。这段时间训练量
大，一天两练也没什么空闲
时间。等联赛开始会把父
母从山东老家接过来，在
附近租个房，现在收入稍
微好一些了，就想着对父
母有个照应。

问!在申花租借期是

一年!考虑过之后吗"

答! 我过了年就 %*

岁，目前来看只能走一步
看一步，通过在申花的冬
训把状态和身体调整好，
争取新赛季在申花踢上
主力，相信联赛如果有好
的表现，恒大也会看到我
真正的实力，将来也不愁
没有地方踢球。
本报记者 许明

遗憾难再圆
折腾非我愿
———独家专访徐亮

———独家专访李建滨

! 奚志康&中'与球员打成一片 本版图片 -./
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